

Protokolleintrag vom 22.12.2010

2008/525

**Postulat von Gabriele Kisker (Grüne) und Bernhard Piller (Grüne) vom 19.11.2008:
Boulevardgastronomie, Verbot von Heizstrahlern auf städtischen Grundstücken**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Bernhard Piller (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3746/2008).

Bruno Wohler (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 6. Mai 2009 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 73 gegen 45 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat